

会計人の教養

12

2020



学校法人高橋学園

専門学校 東京CPA会計学院熊本校

朝礼実習の進め方

<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="display: flex; gap: 5px;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">社長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">挨拶長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">教養長</div> </div> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin-top: 10px;">進行</div> </div>	<p>進行役：① 一步前へ出る</p> <p>② 目線を全員に配る</p> <p>③ 15度の黙礼</p> <p>④ 「開始5秒前です。姿勢を正してください。」</p> <p>④ 元の位置に素早く戻る</p> <p style="text-align: center;">＝5秒後＝</p> <p>⑤ 15度の黙礼</p> <p>⑥ 「東京CPA会計学院、〇〇△△（フルネーム）、進行いたします。」</p> <p style="padding-left: 20px;">「〇月〇日〇曜日、ただいまより朝礼を始めます。」</p> <p style="padding-left: 20px;">「朝の挨拶、〇〇社長！」</p> <p>⑦ 元の位置に素早く戻る</p>
<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-bottom: 10px;">進行</div> <div style="display: flex; gap: 5px;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">挨拶長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">教養長</div> </div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-top: 10px;">社長</div> </div>	<p>社長役：① 素早く一步前（輪の中央）に出る。</p> <p>② 目線を全員に配る</p> <p>③ 「みなさん！」</p> <p>全 員： 「おはようございます（30度の礼）」</p> <p>社長役：④ 「今日のスピーチ」</p> <p>全 員：⑤ 15度の黙礼</p> <p>社長役： 元の位置に素早く戻る</p>
<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-bottom: 10px;">進行</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-bottom: 10px;">社長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-top: 10px;">挨拶長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin-top: 10px;">教養長</div> </div>	<p>進行役：① 一步前へ出る</p> <p>② 「挨拶実習、リーダー〇〇さん！」</p> <p>挨拶長：① 「はい！」</p> <p>② 「挨拶実習を始めます。お願いします！（30度の礼）」</p> <p>全 員：「お願いします！」</p> <p>挨拶長：① 「おはようございます！」</p> <p style="padding-left: 20px;">② 「おねがいします！」</p> <p style="padding-left: 20px;">③ 「ありがとうございました」</p> <p style="padding-left: 20px;">④ 「失礼します」</p> <p style="padding-left: 20px;">⑤ 「以上で挨拶実習を終わります！」</p> <p style="padding-left: 40px;">ありがとうございました（30度の礼）」</p> <p>全 員：「ありがとうございました（30度の礼）」</p> <p>挨拶長：元の位置に素早く戻る</p>

<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="display: flex; gap: 5px;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">進 行</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">社 長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">挨拶 長</div> </div> <div style="margin-top: 10px;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">教 養 長</div> </div> </div>	<p>進行役：①一步前へ出る</p> <p style="padding-left: 20px;">②「会計人の教養輪読、リーダー〇〇さん！」</p> <p>教養長：①「はい！」</p> <p>進行役：元の位置に素早く戻る</p> <p>教養長：「お願いします！」</p> <p>全 員：「お願いします！」</p> <p>教養長：① 全員の体制が整ったのを確認</p> <p style="padding-left: 20px;">②「〇ページをお開き下さい」</p> <p style="padding-left: 20px;">③「〇月〇日〇曜日、『テーマ』、『本文』」</p> <p style="padding-left: 40px;">★段落ごとに教養長が「はい！」と区切る</p> <p style="padding-left: 40px;">★順番に「はい！本文(途中段落)…」と続けて本文を読む</p> <p style="padding-left: 40px;">★最後に教養長が「はい！ありがとうございました。本文(最終段落)…」</p> <p style="padding-left: 20px;">④ 全員が落ち着いたことを確認</p> <p style="padding-left: 20px;">⑤「今日の心がけを斉唱いたしましょう」</p> <p style="padding-left: 40px;">「今日の心がけ！」</p> <p>全 員：「〇〇〇をしましょう！」</p> <p>教養長：「ありがとうございました (30度の礼)」</p> <p>全 員：「ありがとうございました (30度の礼)」</p> <p>教養長：元の位置に素早く戻る</p>
<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="display: flex; gap: 5px;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">進 行</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">社 長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">挨拶 長</div> <div style="border: 1px solid black; padding: 2px;">教 養 長</div> </div> </div>	<p>進行役：①一步前へ出る</p> <p style="padding-left: 20px;">②「以上で朝礼を終わります。」</p> <p style="padding-left: 40px;">「ありがとうございました (30度の礼)」</p> <p>全 員：「ありがとうございました (30度の礼)」</p> <p>進行役：「解散します！解散！」</p> <p>全 員：「はい！」</p>

会計人の教養

12

ひとりひとりが経営者

17 16 15 14 12 11 10 9 8 7 5 4 3 2 1

木 水 火 月 土 金 木 水 火 月 土 金 木 水 火

はたらきもの
アクティブラーニング
勉強は時間ではない
お土産
カフェイン
ユダ
住野よる
困難
時間は平等ではない
オンラインの難しさ
税理士の必要性
副業
スリーストライプス
愛と恋
あらゆる面から

15 14 13 12 11 10 9 8 7 6 5 4 3 2 1

26 25 24 23 22 21 19 18

土 金 木 水 火 月 土 金

47 都道府県
最高の祝福
サンタクロース
経済効果
ほうれんそう
歌人の死刑囚
創造力
五秒ルール

23 22 21 20 19 18 17 16

2020 DECEMBER

令和二年 師走[しわす]

第6巻8号(通算63号)

今月の目標

※ここに、今月の目標を記入しましょう。

「今年には三百六十五日、働きづめ。残業ばかりで疲れしました。」今年大活躍のマスクは、こう感じているのではないのでしょうか。

品切れや高額転売を乗り越え、夏は熱中症の危険性と戦い、最近ではインフルエンザの予防に成果をあげています。

早いもので、今年も残り一か月となりました。振り返ると私自身、例年より怠ける時間は多く、気のゆるみが目立っていたと思います。ただ川の流れるに身を任せるような、楽な状態だったのです。みなさんの中にも、コロナウイルスの影響で、怠惰な時間を送ってしまった人がいるかもしれません。

しかし、流れに逆らわなければ、岸は上がれません。「終わりよければ全てよし」という言葉のように、怠けた自分を変えるのは、今からでも遅くはないでしょう。

私も今一度心を入れ替え、働き者のマスクに負けないくらい、残りの二〇二〇年を全力で努力し、楽しみたいと思います。

今日の心がけ◆一分一秒に全身全霊をかけましょう。

みなさんは、近年文科省で推進されているアクティブラーニングがどのようなものか知っていますか。

アクティブラーニングとは、個人の主体性・対話性を重視し、答えのない課題を他人と協調しながら解決していこうとする学習形態です。

情報化社会やグローバル化といった急速な社会的変化が起きているにもかかわらず、私はこれまで受動的な学習ばかり行い、あまり自分で考えて答えを見つけることをしませんでした。

そのような中、高校三年生の時に当校の理事長に出会い、自分の頭で考えて行動しなければAIに仕事を奪われると教えていただきました。そのおかげで、これまでのような受動的な学習ではなく、能動的な学習方法に切り替えることができました。

これからの時代は、AIが行う仕事が増え、単純作業しかできなければ仕事がなくなる可能性があります。AIにできない仕事を行うためにも、自分のスキルを高めていきたいと思います。

今日の心がけ◆自分の頭で考えて行動しましょう。

みなさんは、「勉強を頑張っている人」と聞いてどんな人を思い浮かべますか。おそらく大半の人は、「朝早くから夜遅くまで勉強している人」を思い浮かべると思います。では、もう一つ質問します。その人はすごいのですか。

「昨日十二時間勉強した。」これだけではすごくありません。なぜなら、その勉強量を四時間でできる人もいるからです。後者は、効率的に物事を判断し、本質を見抜く勉強を行っているため、十二時間以上の成果を出しているのです。

十二時間という時間を、努力といえは聞こえはいいですが、一方で浪費しているともいえるのです。

そのため、「勉強を頑張っている人」と聞かれて思い浮かぶべき人は、少ない時間で結果を出せる人ではないでしょうか。

CPAでは、丸一日勉強をするため、その時間で判断し、勉強した気になっていませんか。しっかりと質の高い勉強ができていますか。同じ時間勉強しているのに合格しない原因は、ここにあるのかもしれませんがね。

今日の心がけ◆時間は有限。使い方は無限。

私は、旅行が大好きです。

旅行の魅力は、その地でしか味わえない食を堪能できることやいつもと違う場所で非日常的な体験を行うことで、改めて自分の故郷の良さを実感できることだと思います。

そのような中で、私が一番好きな時間はお土産を買う時間です。たくさんの種類の中から選ぶお土産は、普段の買い物以上に時間がかかります。しかし、お土産を渡す人のことを考えながら悩むその時間はとても楽しいです。特に、喜んでくれる顔を思い浮かべながら、その人に合うお土産を見つけることができた時は、幸せな気持ちになります。

そして、お土産を渡すことで、日頃の感謝の気持ちを伝えるきっかけを作ることができ、受け取った人を幸せにすることもできると感じます。

また、以前のように気軽に旅行することができ、お土産を選ぶ大切な時間を過ごせる日々が戻ってくることを願っています。

今日の心がけ◆感謝の気持ちを伝えましょう。

みなさんは、カフェインの効果を知っていますか。眠気覚ましのためにカフェインを摂取する人も多いと思いますが、カフェインの効果はそれだけではありません。

疲労を減少する興奮作用や身体の血流を促す血管拡張作用、また、老廃物の排出を促す利尿作用などがあります。

さらに、認知症の最大の原因とされるアルツハイマー病や、手足の震えや筋肉の硬直によつて身体の動きに障害が現れるパーキンソン病の予防に役立つことが期待されています。

一方、カフェインを摂取するためにエナジードリンクを飲む人をよく見かけますが、エナジードリンクはカロリーが高いため、カロリーが低く、カフェインが多く含まれているコーヒーがお勧めです。

日常生活で高いパフォーマンスを発揮するためにも、コーヒーなどを飲んでカフェインを摂取してみたいかがででしょうか。

今日の心がけ◆カフェインを摂取しましょう。

「この裏切り者！」と言ったことや言われたことはありますか。

裏切り者と聞くと、イエス・キリストを裏切ったユダが一番に思い浮かびます。人を裏切るとは、人を信じるとは、一体どういうことなのでしょう。

自分が信頼、信用している人を思い浮かべてください。それは、その人自身を信じているのでしょうか。違います。自分がその人の人物像に期待しているだけなのです。だからこそ、人は「裏切られた」とか「期待していたのに」と思ってしまうのです。しかし、それはその人が裏切ったのではなく、その人の見えなかった新たな一面が見えたと捉えることができます。

それも含めてその人なのだと受け止められる揺るがない心こそが、真に信じるということなのかもしれません。

これからは、人間関係で悩むことも多くなると思います。まずは、自分自身の力を信じてください。そうすることで、自ずと相手を許容でき、「裏切られた」と感じることは少なくなると感じます。また、相手からの期待に応えたいと前向きに思えるようになっていくことでしょう。

今日の心がけ◆自分に期待しましょう。

みなさんは、住野よるさんをご存知でしょうか。

私は、高校の修学旅行のバスの中で、映画「君の膵臓をたべたい」を見て知りました。それまでは、友達から小説の内容を聞いていただけで満足していました。

しかし、実際に映画を見て、主人公の女の子が自分の人生を必死に生き抜く姿や、今まで他人に無関心だった男の子が、女の子とかかわっていく中で、大きく成長していくストーリーにとっても感動しました。

そこから住野よるさんの作品を好きになり、「青くて痛くて脆い」や「麦本三歩の好きなもの」などの作品を読みました。現在も朝読書の時間に読んでいます。

みなさんも、朝読書の時間に、自分の好きな作者の本を読んでみてはいかがでしょうか。朝から一日やる気が出て、学習が捗ると思います。

今日の心がけ◆朝読書の時間を有意義に活用しましょう。

安岡正篤師の言葉に、「人生はしばしば出合わねばならぬ関所を幾つも通り抜ける旅路である」という言葉があります。

誰しもが困難に遭遇し、また、それを乗り越えることで一歩成長する。そのようにして人生を歩んでいくものです。

私自身、無難な人生を歩みたいと考えていた時がありました。諦める一歩先に必ず宝があったとしても、困難な道を通りたいとは思わなかったのです。しかし、この言葉に出逢つて、人生について考えさせられました。

困難は自己を磨く有難いものであり、乗り越えてこそ人生はより一層味のあるものになります。

言葉の力はとても大きいものです。若いうちに多くの言葉に触れることで、一度きりの人生をより豊かなものにしていきましょう。

今日の心がけ◆多くの言葉と出逢いましょう。

一日は二十四時間。だから、時間は平等である。誰しもが、一度は考えたことがあるのではないだろうか。

しかし、必ずしも時間は平等ではないと思います。これを教えていただいたのは、中学校時代の塾の先生です。

なかなか勉強が捗らない私に、先生は、「時間は平等ではないよ」と教えてくれました。例えば、三時間の自習時間があるとします。勉強できる人とできない人では、同じ三時間でも進捗度に差があります。勉強できない人が悩んでいるとき、できる人は難なくこなし、どんどん先に進みます。

私はそれを補うため、勉強できる人が休養をとっている時こそチャンスと思い、勉強の時間を確保してきました。

このように、私は時間が平等ではないことに気づきました。それ以来、時間の作り方を自分で考えることを意識しながら、何事にも効率よく時間を使うように心がけています。

今日の心がけ◆何事にも効率よくいきましよう。

昨今、新型コロナウイルスが流行し、社会人の仕事や学生の授業の在り方が変わってきています。

私の入社予定の会社も、内定者研修や学生インターンシップなど、これまでは対面で行なっていた行事の全てがZOOMなどを使用したオンライン開催に変わりました。

最近、オンライン研修で痛感することがあります。それは、普段以上にコミュニケーションを取るのが難しいことです。

画面上のやりとりになつてしまうため、表情を豊かにする必要があります。また、オンラインがないからこそ、常に見られている意識を持たなければなりません。さらに、自分の意見や考えを発信する力も必要です。

みなさんが就職する会社が、どのような就業体制になるかは分かりませんが、対面でもオンラインでも自分の魅力を発揮できるよう、普段から意識してみてください。

今日の心がけ◆傾聴力や発信力を身につけましょう。

納税は国民の義務であり、必ず行わなければなりません。

税理士は、税金を正しく納めるために、法人や個人に対して適切にアドバイスをを行います。脱税をしてはいけません。法律等で定められた範囲内の節税により、キャッシュを確保し、経営の資金に回すことで企業の資金繰りを円滑にすることができます。

税理士の独占業務として、「税務書類の作成」、「税務代理」、「税務相談」の三つがあります。また、税務会計の知識を活かしたコンサルティング業務を通して、企業の経営や成長、発展のサポートをします。

さらに、税務調査があつた場合などの税務署との交渉力は、税理士がいるのといないのでは格段の差があります。

税金は全国民にかかわるものです。税理士として正しい知識を身につけ、経営に寄与していきたいものです。

今日の心がけ◆税務の知識を身につけましょう。

副業は、収入を得るために携わる本業以外の仕事を指し、サイドビジネス、ダブルワークとも呼ばれ、勤労状態によって、アルバイト、日雇い派遣、在宅ビジネス、内職などに分類されます。

日本では、労働者が勤務時間外の時間に行う副業は禁じられていません。そのため、日本の民間企業では、就業規則で従業員の副業について規則しており、自由に行っている事例や許可制、届出制にしている事例、また、厳禁にしている事例もあるようです。

しかし、最近では、新型コロナウイルスにより経営状態が悪化する企業も多くなっています。このような状況の中で、今までは浸透していなかった副業を推奨する企業も出てきました。

このように、今日における環境の変化により仕事の在り方も急速に変化していくと思えます。

日本と世界の経済は今後どう推移し、ビジネスのあり方や私たちの働き方はどのように変わるのか注視していきましょう。

今日の心がけ◆働き方を考えましょう。

みなさんは、スリーストライプスと聞いて何を思い浮かべますか。スリーストライプスとは、スポーツメーカーのアディダスのロゴマークのことです。

これは創業者のアディ・ダスラーさんが作ったものです。このマークには、未来に向けてのチャレンジと目標達成という意味が込められています。

誰もが見たことのあるマークですが、実は商標権を取得していません。二〇一九年に裁判が行われましたが、EUの知的財産庁が「独創性がない」という理由で認めなかったのです。

しかし、たとえ商標権を取得していなくても、誰もがあのマークを見た時にアディダスのマークであると認知するほどの知名度を誇っています。

みなさんも、本校で簿記や人間性を身につけ、スリーストライプスのマークのように、自分の代名詞のようなものを身につけましょう。

今日の心がけ◆知名度を上げましょう。

「愛」と聞いて思い浮かべる人は誰ですか。家族・恋人・友人など様々な人を思い浮かべると思います。「愛」とは「そのものの価値を認め、強く引きつけられる気持ち」「可愛がり、慈しむ心」と定義されています。

また、「愛」の他に、「恋」があります。「恋」は受け取り「愛」は与えるもの、「恋」は自己満足、「愛」は溫柔敦厚など様々な解釈があるようです。

あなたの想う人を思い出してください。相手を大切にしているように見えて、自分に満足している時はありませんか。自分の感情を押し付け、相手を傷つけたり嫌な思いをさせていることはありませんか。

生きている中で巡り合えた奇跡のような人々を失う前に、日ごろの気持ちを直接相手に伝えてください。今よりもつと「愛」が深まっていくと思います。

そして、まだ「恋」だとしても、これをきっかけに、今思い浮かべた人へ想いを伝えてみてください。「恋」から「愛」へ変わる瞬間が必ず来ると信じて。

今日の心がけ◆想いを伝えましょう。

スマートフォンは、いつでも・どこでも・誰とでも連絡を取ることができるだけでなく、様々な機能もあるため、その利便性は計り知れません。

しかし、その利便性の反面、スマホ依存症の人が急激に増加しており、様々な問題が生じています。

例えば、身体面では、視力低下や寝不足、また、ゲームに熱中するあまり、栄養、バランスのとれた食事を摂ることができないため、栄養障害や骨粗鬆症などを引き起こす可能性があります。

そのうえ、感情のコントロールができなくなる、思考能力が低下する、また、スマートフォンがないとパニック状態になるなど、精神面へも影響を与えることが問題となっています。

スマートフォンは、情報化社会の現代では切り離すことのできないツールとなつています。しかし、このように、便利な面以外にも意識を向けることで、日頃のスマートフォンの使い方を見直しましょう。

今日の心がけ◆スマホと距離を置きましょう。

私は、物事に取り組むとき、やる気が起きず、素早く行動に移すことができないことがあります。みなさんの中にも、「勉強しよう」「早起きしよう」などやるべきことを決めても、なかなか行動することができないと悩んでいる人もいると思います。

やる気が出ない、そんな時は、「五秒ルール」を実践してみてください。これは、何か行動しようと思った時に、すぐさま「五・四・三・二・一」とカウントダウンして、ゼロまでに行動に移すというルールです。

人間の脳は、五秒以上考えるとやらない理由を探す習性をもっています。そのため、脳が理由を考え出す前に行動に移すことが重要となってきました。

最初は、この五秒ルールを実践するのは大変だと感じることもあると思います。しかし、これを続けることで、自然と行動力も上がり、一日という限られた時間を無駄なく使うことができるようになります。

みなさんは、今やるべきことはありますか。もし一つでも思いついたのならば、早速、五秒ルールを実践してみてください。

今日の心がけ◆自分に負けない強い心を持ちましょう。

何かを創造するためには、日ごろから深く考える習慣を身につけることが必要です。

例えば、日商簿記一級では、今までにない形式で問題が出題されることも多くあります。これに対応するためには、日々の問題でどれだけ考えていたかが重要になります。

問題は解いて終わりではなく、なぜこうなるのかを振り返り、探求することでさらなる理解に繋がります。

また、私は、創造力を磨くためには、歴史を学ぶことが大切だと考えています。

そのためには、偉人と呼ばれる方々の生き方を学ぶことが重要です。それは、その時代を生きる誰もが考えもしなかったアイデアを見逃さず、新たなものを生み出し、現代の私たちに生きる術を教えてくれるからです。

これからの時代は、ますます創造力が必要になると思います。みなさんも、普段から何事も深く考え、アイデアを導き出し、積極的にアウトプットすることで創造力を磨きましよう。

今日の心がけ◆物事を深く考えましよう。

昔、死刑囚でありながら、獄中で短歌を詠み続けた人物がいました。島秋人という人物です。

彼は幼い頃に両親を亡くし、自身も多くの病に苦しみます。そんな彼を周りは馬鹿にし、彼は非行少年となつてしまいます。そして、彼はとうとう殺人を犯し、死刑判決をくだされます。

判決後、拘置所で絵本を読んでいると、幼い頃担任の先生から褒められたことを思い出し、その先生に手紙を出し、児童の絵が欲しいと伝えます。

先生は彼を覚えていませんでしたが、一生懸命返事を書きました。それを見た先生の奥さんは、手紙に添えて三首の和歌を送ります。これをきっかけに、彼は短歌に目覚めます。

彼は刑執行の間際にも、なお和歌を作り続けます。「土ちかき 部屋にうつされ 処刑待つ ひととき温き いのち愛しむ」自らの灯火が消える間際に彼が残したこの歌は、人も動物もすべての命は愛おしいものであり、今生きていることがとても幸せであることを実感させてくれます。

今日の心がけ◆命を愛しみ、大切にしましょう。

学生である私たちは、働くということが身近ではありません。しかし、四月からは社会人として働くこととなります。

そこで、社会人になる準備として、マナーや礼儀を身につけておく必要があります。そのためには、今から意識しておくことがとても大切です。

例えば、仕事の基本は「報・連・相」だといわれます。その目的は、組織内で情報を共有することで、連携の強化を図るためです。情報共有ができていれば、問題を事前に防ぐことができます。また、問題が起こった際にも迅速に対応することもできるでしょう。

このように、仕事をスムーズに進めるためには、「報・連・相」が大切です。当たり前のことようですが、案外できていないものです。

みなさんも、社会人として仕事の基本である「報・連・相」をしっかりと身につけましょう。

今日の心がけ◆働く準備をしましょう。

日本では、秋から冬にかけてハロウィンやクリスマス、バレンタインといったイベントがありますが、この中で最も経済効果をもたらすイベントは何だと思えますか。

それは、クリスマスです。近年、若者を中心にハロウィンが盛り上がっていますが、昨年の経済効果は、ハロウィンが千百五十三億円、バレンタインが千二百六十億円、クリスマスが七千億円と圧倒的にクリスマスの経済効果が大きいことが分かります。その要因は、一体どこにあるのでしょうか。

それは、他のイベントと比べて、モノやサービスの需要が大きいことが要因の一つです。クリスマスは、正月などのような帰省や旅行を伴うイベントではありません。

しかし、クリスマスプレゼントやイルミネーション、また、ケーキやチキンなどの食べ物にも予算をかけているため、莫大な経済効果を生み出すことができます。

このように、様々なイベントの経済効果について考えてみるのも面白いと思います。

今日の心がけ◆経済効果について調べてみましょう。

「サンタクロースは本当にいるのか。」誰もが、一度は考えたことがあると思います。サンタクロースの起源は、四世紀頃の現在のトルコに実在した司教「セントニコラウス」だといわれています。彼は、日頃から、子供や貧しい人など弱い立場の人を助けるとても優しい人でした。

ある日、ニコラウスは大変貧しい家の娘が売りに出されるのを知りました。その日の夜、家の煙突から金貨を投げ入れました。ちようどその金貨は、暖炉のそばに干してあった靴下の中に入って、そのお金で娘は救われました。

この話がもとになり、靴下をぶら下げるようになったと考えられています。また、ニコラウスの正装が赤色であったことから、サンタクロースは赤色の服を着ています。

どのようなことにも起源があります。自分の気になることやあらゆる物事の起源について調べてみるのも面白いと思います。

今日の心がけ◆物事の起源について調べましょう。

寝る前に枕元においた手紙は、翌日足元から発見されました。どうやらサンタさんは営業時間外だったようです。

私のクリスマスの思い出は少しほろ苦いですが、この時期が近づくと必ず胸が高鳴ります。街のイルミネーション、赤と緑のデザイン、ジングルベルの曲、どれもきらびやかです。

光り輝く子供たちの笑顔を見ると、どこか懐かしさを感じます。大人になるにつれ、プレゼントをもらおうと、サンタさんから両親へ感謝をするようになり、無垢な笑顔は薄れていきました。みなさんもおつてきた道ではないでしょうか。

毎年訪れるクリスマスですが、今年はこの瞬間は一生に一度です。聖なる夜を、特別な料理と、大切な人と、心からの笑顔で、過ごしてみたいかがでしょうか。私も今年は、あの頃のように手紙を出したいと思います。

笑顔につられてサンタさんがやつてくることを信じて。メリークリスマス！

今日の心がけ◆こども心を思い出しましょう。

みなさんは、日本の四十七都道府県の位置や名前を覚えていますか。

私はある日、友人に「山形県」の場所を聞かれ、答えることができませんでした。その後、四十七都道府県を調べ、どこに何県があるかを覚えることにしました。

しかし、人間は短期的に覚えたものをすぐに忘れてしまいます。翌日になると、「山形県」の位置をすっかり忘れていました。これは、普段の私たちの生活にも同じことがいえます。

CPAでは、試験に向けて短期記憶をさせる先生はいません。どの先生も理解させることを重視するため、教科書を使わず講義を行います。この指導方法のおかげで、簿記・会計の知識が記憶に定着し、最終的に資格を取得することができます。

何かを覚えたり、スキルを身につけるには、長い時間がかかります。私たちはそれにくじけることなく、本物の会計スキルを身につけるために、理解する学びを続けていきましよう。

今日の心がけ◆時間をかけて学びましょう。